

# Goblog

## Meriah! Polresta Bukittinggi Gelar Police Women Run 10 K Rangkul 2600 Peserta

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.GOBLOG.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.GOBLOG.CO.ID)

Aug 11, 2024 - 18:23



*Meriah! Polresta Bukittinggi Gelar Police Women Run 10 K Diikuti Lebih dari 2000 Peserta*

Bukittinggi-Kapolda Sumatera Barat Irjen Pol. Suharyono, S.IK., mengapresiasi kegiatan Police Run Women (PWR) 10K yang digelar di Halaman Maka Polresta,

Minggu(11/08/2024)pagi.

Hadir dalam acara tersebut, Kapolda Sumatera Barat Irjen Pol. Suharyono, S.IK., S.H. didampingi Kapolresta Bukittinggi Kombes Pol Yessi Kurniati SIK MM, Pakor Polwan RI, Brigjen Pol. Desy Andriani beserta seluruh staff dan juga Bhayangkari beserta keluarga besar Polda Sumatera Barat serta seluruh staf Polda dari para perwakilan Polwan.

Dalam wawancara bersama Kapolda Sumbar Irjen Pol. Suharyono, S.IK., S.H disampaikan, dari pagi sudah kita laksanakan sejak pagi tadi pukul 07.00 WIB untuk ulang tahun Polwan yang ke -76 tahun 2024 ini karena dalam pelaksanaan salah satu agenda kegiatannya yakni Police Women Run yaitu 2 kali lipat dibandingkan tahun 2023 pesertanya.

"Jika tahun lalu diperkirakan 1300 lebih sekarang menjadi 2600 lebih dan itu hampir melampaui target, Inipun jika tidak ditutup pendaftaran itu akan bertambah lagi," ujar Kapolda Suharyono.

Ia mengapresiasi atas kesuksesan kegiatan ini dan tentunya kami berterima kasih kepada ibu Polwan dari Jakarta Brigjen Pol Desi dan kawan kawan dari Polwan seluruh Indonesia.

"Saya atas nama pimpinan Polri selaku Kapolda Sumatera Barat beserta seluruh staff tentang mengucapkan selamat ulang tahun yang ke-76 untuk Polwan RI," ucapnya.

Menurut Kapolda, dalam rangka kegiatan ini ia menyampaikan terima kasih kepada seluruh unsur Forkompinda baik Pemprov Pemkot, pemkab dan seluruh Kapolda seluruh Indonesia dan pastinya kepada bapak Kapolri dan juga keluarga besar dimanapun , karena pastinya juga menyelenggarakan kegiatan yang sama sesuai dengan tradisi dan budaya di setiap wilayah.

"Kita menyaksikan tadi rangkaian kegiatan dari seluruh dukungan masyarakat seluruh komponen yang ada di wilayah Sumatera Barat dan sukses untuk kegiatan PWR 10K, pastinya kedepan akan kita jadikan bagian dari referensi atau analogi kedepan tiap tahun," ungkap Kapolda Suharyono.

Dikatakannya lagi dalam rangka kegiatan ini kami menyampaikan terima kasih kepada seluruh unsur Forkompinda baik Pemprov Pemkot, Pemkab dan seluruh Kapolda seluruh Indonesia dan pastinya kepada bapak Kapolri dan juga keluarga besar dimanapun , karena pastinya juga menyelenggarakan kegiatan yang sama sesuai dengan tradisi dan budaya di setiap wilayah.

"Kita menyaksikan tadi rangkaian kegiatan dari seluruh dukungan masyarakat seluruh komponen yang ada di wilayah Sumatera Barat dan sukses untuk kegiatan PWR 10K Pastinya kedepan akan kita jadikan bagian dari referensi atau analogi kedepan tiap tahun," jelasnya.

Tidak hanya untuk PWR pastinya kita akan menyelenggarakan lebih dari ini contohnya Police Men Run

Tidak harus di Bukittinggi karena Bukittinggi adalah legendaris karena pada waktu itu Polwan lari ke Bukittinggi

Ditambahkannya, baru 6 Polwan yang dinobatkan sebagai polisi wanita di Bukittinggi sejarahnya begitu besar yang saat ini berjumlah kurang lebih 27 ribu

"Sekali lagi kami ucapkan selamat ulang tahun untuk kawan-kawan dan keluarga besar Polisi Wanita Indonesia yang ke-76 ini, semoga polisi wanita akan semakin sukses, semakin berjaya dan tentunya akan menjadi pelayan pengayom untuk yang baik yang prima yang presisi dan menjadikan penegak hukum yang profesional yang sangat diharapkan oleh kita semua," pungkasnya.

Selanjutnya, Pakor Polwan RI, Brigjen Pol. Desy Andriani menyampaikan, pihaknya mengucapkan terima kasih banyak atas terselenggaranya HUT PWR 10K yang merupakan salah satu rangkaian kegiatan Hari Jadi Polwan ke 76 RI.

"Insyaallah besok akan kita lanjutkan dengan kegiatan Napak tilas dan kegiatan bakti sosial dan juga merupakan rangkaian kegiatan hari jadi polwan yang ke 76. Tentunya kami sangat berbangga dan berterima kasih atas dukungan yang besar baik secara moril maupun materil dari segenap forkopimda dan juga masyarakat Bukittinggi tentunya.," ungkap Desy.

Hal senada juga disampaikan Kapolresta Bukittinggi, Kombespol Yessi Kurniati.SIK, Alhamdulillah pelaksanaan PWR 10 K berjalan lancar dan di hadiri dari Polwan dari Sabang sampai Merauke,

" Mudah-mudahan tahun depan kegiatan PWR 10 K kedepannya akan lebih meriah lagi," pungkas Yessi. (**Lindafang**).